

# L'ABEILLE.

JOURNAL OFFICIEL DE L'ETAT.

PAR BULLITT, MAUNE & Cie.

No. 51, Rue Chatelet.

PARIS, SAMEDI 22 DECEMBRE 1840.

POUR LE GOUVERNEUR.

HENRY JOHNSON.

Sur la décision de la Convention de l'Etat.

DE LA REPRISE DES PAIEMENTS EN ESPÈCES.

On parle beaucoup de la reprise prochaine des paiements en espèces, et les journaux du nord en sont également presque tous le contraire. Certe il ne déclare plus rien que nous de voir venir les banques dans leur état normal au moyen de la reprise des paiements en espèces, mais le présent est tout ce que nous ne prions pas. Et ici nous voulons évidemment évoquer une Banque dont la circulation est à peu près nulle comparativement à son nommage, pour toujours et en tout temps déclarer qu'elle paie en espèces, mais c'est évidemment à la question de ne faire pas.

Or, de quoi que soit une Banque, celle qui croise les bras pour toute réouverture au commerce et à l'agriculture pour pouvoir dire : Je paie en espèces ! N'est-il pas évident que toutes les Banques de l'Union peuvent en être de cette manière, les autres n'en possèdent pas, et que l'unique intérêt d'une telle réouverture soit une réouverture pure et simple ? Nous apprenons depuis, nous, une reprise réelle, effective, non simulée, une reprise qui, loin de décliner ses succès accorde à nos succès, le signe de la victoire.

Aujourd'hui, au Cirque Olympique, rue Poydens, représentant le bénéfice de Mademoiselle Farnier, c'est vaincu contribuer à augmenter la réouverture de la gracieuse bénédiction.

VARIÉTÉS.

JOHN LANDEN.

HISTOIRE ANGLAISE.

Vous l'avez sans doute lu dans le New-

thampton, où le riche fermier nommé George Landen,

qui vivait dans la mansarde d'un couvent,

avait été tué par un voleur.

Cette histoire a été rapportée par

le journaliste John Landen,

qui a été arrêté et condamné à mort.

Il a été libéré et a été nommé

John Landen, et il a été nommé

John